

◆より一層親しまれる公民館をめざして◆

令和2年も締めくくりの月となりました。地域の皆様には、お元気でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

新型コロナウイルス感染対策については、公民館でも手洗い消毒、マスク、ソーシャルディスタンスの確保等【新しい生活様式】に取り組んでおります。施設を利用される皆様には「公民館利用の留意事項」を確認の上、利用頂いております。

今後とも、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

2021年が良い年となりますように。

職員一同

《令和2年 第40回柴宮地区市民文化祭》

10月24・25日盛大に行われました。

我々が今できる対策を行いながら、できることをしていきたいと思いました。

地域の皆様・実行委員会のメンバーとして作品を出品して下さいました方々ありがとうございます。

作品展示会・芸能発表・恒例ビンゴ大会等も開催することができた事に感謝申し上げます。

実行委員長 寺田 正則



素晴らしい作品ばかり



男塾の発表! カッコいい!



花架拳の発表! とても素敵



駐車場が観客席です

しばみや学級 10月7日(水) 館外学習 白河だるま絵付け体験～小峰城歴史館見学



しばみや男塾 10月2日(金) 館外研修 塔のへつり～大内宿～湯野上温泉駅舎



公民館利用団体の皆様へ

次年度の公民館使用料免除申請を受付け中です。
令和3年2月1日(月)までに
申請書を公民館窓口もしくは、
メールやファックスで提出してください。

～柴宮町内会よりお知らせ～
「どんと祭」を令和3年1月10日(日)
午後7時より開催します。
なお神事なので御札・しめ縄・正月飾り
(金属は除く)となります。
位牌・家庭ごみはお断りします。

郡山市は **オランダのホストタウン** です
先日オランダ大使館より国際政策課を通し
チューリップの球根をいただき植え付けました。
チューリップが咲く春を楽しみに待ちたいと思います。

